

アドバンスドボディ施術の理念

1、骨を鳴らすこと、強く施術ことが 良い結果が出るとは考えてはいません。

骨を鳴らすことは、禁止しております。

2、独自の研究理論で施術しております。

ただ毎日、患者様を施術してきたわけではありません。
様々な技術を学び、研究・検証してきた経験をもとに創案し
確立した理論、

トータルバランスアプローチ理論を基礎に (T、B、A、理論™)
施術し、そして毎日スタッフは、「成長」しております。

人間の身体は世の中、環境の変化によって
状態は日々変化しています。

例えば、パソコンの普及により、便利さの反面首や肩のこり、
ゆがみなどの症状があったり、テクノストレス (ITストレス障害) を
潜在的に感じている方多くお見受けします。

アドバンスドボディでは、

その症状にあった「施術法」を研究し提供しております。

3、ツボや手技など状態にあった 施術方法をお伝えします。

ほとんどの患者様が自分にあった施術を受けておりません。
基本的に、望まれる手技の仕方を提供するという考え方ですが、
問診表または、体を使った検査をしながら、
患者様にあった方法を提案します。

4、あなたにお約束したいことがあります。

一、人間の身体は百人いれば早く通りである

手技のベースはそのままに身体に合わせて検査
施術・調整する。

二、技術を常に磨き自分自身を高める

「技術に終わりはない」

自分自身の技術を過信せず、技術の向上に真剣になり
毎日毎回、明日、技術が向上しているように
進化し続ける。

三、慈愛と誠実

患者様には、いつもいかなるときも「誠実」に接す
施術は自分自身の身内を施術しているように向きう。

四、一流を目指す

我々はプロである。手技技術だけを提供しているわけではない、
自分自身の持つ精神、知識、技術を百パーセント出し、
常にベストを尽くす「人」となる。

五、組織全体でサポートする

一人の施術者、サポートは限界がある。患者様の
身体を「癒し」「改善する」目的の元、チームの力を
高めながら皆が協力してサポート・ケアする。